

Boulogne-Billancourt, mardi 17 mars 2020

REPORT DES EDITIONS 2020 DE PARIS-ROUBAIX, LA FLECHE WALLONNE ET LIEGE-BASTOGNE-LIEGE

Dans le cadre de la lutte contre la propagation de l'épidémie de Coronavirus (COVID19), Amaury Sport Organisation, en accord avec l'Union Cycliste Internationale, a décidé de ne pas organiser aux dates prévues Paris-Roubaix (12 avril), la Flèche Wallonne et la Flèche Wallonne Femmes (22 avril), Liège-Bastogne-Liège et Liège-Bastogne-Liège Femmes (26 avril).

En étroite collaboration avec l'UCI et avec le concours des collectivités concernées, les organisateurs ont d'ores et déjà commencé à travailler pour tenter de reporter ces monuments du cyclisme mondial auxquels les équipes, les coureurs et le public sont profondément attachés.

Les cyclosporives Paris-Roubaix Challenge et Liège-Bastogne-Liège Challenge sont également reportées.

POSTPONEMENT OF THE 2020 PARIS-ROUBAIX, LIEGE-BASTOGNE-LIEGE AND LA FLECHE WALLONNE

As part of the fight against the spread of Coronavirus (COVID19), Amaury Sport Organisation, with the agreement of the Union Cycliste Internationale (UCI), has decided to not organise Paris-Roubaix (12th April), the Flèche Wallonne and the Flèche Wallonne Women (22nd April) and Liège-Bastogne-Liège and Liège-Bastogne-Liège Women (26th April) races on their scheduled dates.

In close collaboration with the UCI and with the assistance of the other parties concerned, the organisers have already begun working to try to organise new dates for these monuments, races to which teams, riders and spectators are deeply attached.

The cyclosporives Paris-Roubaix Challenge and Liège-Bastogne-Liège Challenge will also be postponed.

Contacts presse Press contacts

Clara Brunel : cbrunel@aso.fr / +33.6.07.02.42.17
Baptiste Ollier : bollier@aso.fr / +33.6.40.16.67.67
Fabrice Tiano : ftiano@aso.fr / +33.6.33.86.28.64